

Prime à la sécurité

La 3^e édition du Challenge sécurité des entreprises extérieures, initié par Sobegi en 2016, a honoré ses lauréats pour 2018, lors d'une réception au restaurant Interentreprises de Lacq, le 30 janvier. « Acteur essentiel de la vie économique du bassin de Lacq, Sobegi est un important donneur d'ordres, a rappelé le responsable de la sécurité Frédéric Teitgen. Le Challenge sécurité a pour ambition de contribuer au développement d'une culture sécurité commune, de valoriser la gestion des entreprises sous-traitantes en termes d'hygiène, sécurité et environnement et de récompenser leur professionnalisme. »

De son côté, le nouveau président de Sobegi, Philippe Canin, a précisé combien il était attaché à « une évolution des comportements, dans un état d'esprit attentif aux conditions de sécurité, tant à la maison qu'au travail. »

Cet ambitieux plan d'action va se poursuivre en 2019 avec un challenge toujours plus exigeant : exemplarité du terrain, analyse des accidents en travaillant sur les fac-

teurs humains opérationnels, réflexion sur les accidents potentiels, élévation du niveau de culture sécurité...

Deux lauréats

26 entreprises ont participé au Challenge 2018 et Philippe Canin a remis les trophées à deux lauréats, en présence de nombreux industriels, du président de la CCLO Jacques Cassiau-Haurie et du maire de Mourenx Patrice Laurent.

En catégorie 1 (plus de 5 000 heures), la société Securitas (Pau) a été honorée, notamment pour sa forte implication dans la réussite du Grand Arrêt 2018. Le directeur d'agence Richard Bourgogne a félicité les 40 agents qui œuvrent sur Sobegi, gérant toute la surveillance du site.

En catégorie 2 (moins de 5 000 heures), le trophée a été attribué à Tecnimetal (Lacq) et ses 11 salariés autour de leur gérant Stanislas Piquard, entreprise récompensée pour la progression de ses bonnes pratiques en soudure.

Laurent Toral



La sécurité de tous les sous-traitants est plus que jamais au cœur des préoccupations de Sobegi. PHOTO L. T.